

Planschemalöör.

Keine Band für eine Nacht - Mit dem Titel ihrer zweiten Platte zeigt die Kölner Band, dass sie mehr als ein One-Hit-Wonder ist!

Mit Songs wie Heimat, Annabella und Keinen Millimeter spielten sich die musikalischen Bademeister in ihren viel zu kurzen blauen Hosen bereits auf die großen Bühnen Kölns und in die Ohren und Herzen der Menschen. Ihr „Surfpop op Kölsch“ steht für ansteckende Spielfreude, Boyband-anmutende Tanzchoreos und klare politische und gesellschaftliche Statements.

In den neuen Songs widmet sich die Band vor allem sehr persönlichen Themen und schafft es dabei, diese immer wieder aus einem anderen Blickwinkel zu betrachten.

Mit dem neuen Album im Turnbeutel und nach langem Konzertentzug haben die vier Jungs richtig Bock am 7.10. im Gloria-Theater Köln ihr neues Album zu feiern!

#keinebandfüreinenacht